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            午前１０時００分 開議 

○議長（木村松雄君） ただいまの出席議員数は２０名で定足数に達しており、議会は成

立しました。 

 直ちに本日の会議を開きます。 

 日程に入る前に、全国市議会議長会並びに四国市議会議長会から表彰を受けられました

議員の皆様に表彰状の伝達を行います。 

○議会事務局長（坂東重夫君） それでは、全国市議会議長会被表彰者のお名前を申し上

げます。 

 三浦三一議員、出口治男議員、樫原賢二議員、松永渉議員の４名でございます。 

 どうぞ演台の前までお越しください。 

 名前を呼ばれた方から一人ずつ前にお進みください。 

 三浦議員。 

○議長（木村松雄君） 表彰状。三浦三一殿。あなたは市議会議員として２０年の長きに

わたって市政の発展に尽くされ、その功績は特に著しいものがありますので、第９１回定

期総会に当たり、本会表彰規程によって特別表彰をいたします。平成２７年６月１７日、

全国市議会議長会会長岡下勝彦。 

 どうもおめでとうございます。（拍手） 

○議会事務局長（坂東重夫君） 出口議員。 

○議長（木村松雄君） 表彰状。出口治男殿。あなたは市議会議員として１５年市政の振

興に努められ、その功績は著しいものがありますので、第９１回定期総会に当たり、本会

表彰規程によって表彰いたします。平成２７年６月１７日、全国市議会議長会会長岡下勝

彦。 

 どうもおめでとうございます。（拍手） 

○議会事務局長（坂東重夫君） 樫原議員。 

○議長（木村松雄君） 表彰状。樫原賢二殿。あなたは市議会議員として１０年市政の振

興に努められ、その功績は著しいものがありますので、第９１回定期総会に当たり、本会

表彰規程により表彰いたします。平成２７年６月１７日、全国市議会議長会会長岡下勝

彦。 

 どうもおめでとうございます。（拍手） 

○議会事務局長（坂東重夫君） 松永議員。 
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○議長（木村松雄君） 表彰状。松永渉殿。あなたは市議会議員として１０年市政の振興

に努められ、その功績は著しいものがありますので、第９１回定期総会に当たり、本会表

彰規程により表彰いたします。平成２７年６月１７日、全国市議会議長会会長岡下勝彦。 

 どうもおめでとうございます。（拍手） 

○議会事務局長（坂東重夫君） それでは、席にお戻りください。 

 次に、全国市議会議長会からの感謝状の伝達を行います。 

 副議長に感謝状の伝達をお願いいたします。 

 木村松雄議員。 

○副議長（樫原賢二君） 感謝状。阿波市木村松雄殿。あなたは全国市議会議長会地方行

政委員会委員として会務運営の重責に当たられ、本会の使命達成に尽くされた功績はまこ

とに顕著なものがありますので、第９１回定期総会に当たり、真摯な感謝の意をあらわし

ます。平成２７年６月１７日、全国市議会議長会会長岡下勝彦。 

 おめでとうございます。（拍手） 

○議会事務局長（坂東重夫君） お戻りください。 

 続きまして、四国市議会議長会被表彰者のお名前を申し上げます。 

 稲岡正一議員、三浦三一議員、香西和好議員、吉田正議員の４名でございます。 

 どうぞ演台の前までお越しください。 

 それでは、名前を呼ばれた方から一人ずつ前にお進みください。 

 稲岡議員。 

○議長（木村松雄君） 表彰状。稲岡正一殿。あなたは市議会議員在職２４年の長きにわ

たってよく市政の発展に尽くされ、その功績は特に顕著なものがあるので、ここに本会表

彰規程により特別表彰として表彰します。平成２７年５月２６日、四国市議会議長会会長

徳島市議会議長宮内春雄。 

 どうもおめでとうございます。（拍手） 

○議会事務局長（坂東重夫君） 三浦議員。 

○議長（木村松雄君） 表彰状。三浦三一殿。あなたは市議会議員在職２０年の長きにわ

たってよく市政の発展に尽くされ、その功績は特に顕著なものがあるので、ここに本会表

彰規程により特別表彰として表彰します。平成２７年５月２６日、四国市議会議長会会長

徳島市議会議長宮内春雄。 

 どうもおめでとうございます。（拍手） 
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○議会事務局長（坂東重夫君） 香西議員。 

○議長（木村松雄君） 表彰状。香西和好殿。あなたは市議会議員在職１６年の長きにわ

たってよく市政の発展に尽くされ、その功績は特に顕著なものがあるので、ここに本会表

彰規程により特別表彰として表彰します。平成２７年５月２６日、四国市議会議長会会長

徳島市議会議長宮内春雄。 

 どうもおめでとうございます。（拍手） 

○議会事務局長（坂東重夫君） 吉田議員。 

○議長（木村松雄君） 表彰状。吉田正殿。あなたは市議会議員在職１２年の長きにわた

ってよく市政の発展に尽くされ、その功績は特に顕著なものがあるので、ここに本会表彰

規程により特別表彰として表彰します。平成２７年５月２６日、四国市議会議長会会長徳

島市議会議長宮内春雄。 

 どうもおめでとうございます。（拍手） 

○議会事務局長（坂東重夫君） それでは、席にお戻りください。 

○議長（木村松雄君） 今回受賞の議員の皆様の長年のご労苦に対しまして深甚なる敬意

を表しますとともに、心よりお祝いを申し上げます。今後も健康にご留意され、市政発展

のためますますご活躍されますことをご期待申し上げます。 

 以上で表彰状の伝達を終わります。 

 これより本日の日程に入ります。 

 本日の日程はお手元に配付のとおりです。 

            ～～～～～～～～～～～～～～～ 

  日程第１ 議案第４１号 平成２７年度阿波市一般会計補正予算（第２号）について 

  日程第２ 議案第４２号 平成２７年度阿波市農業集落排水事業特別会計補正予算 

              （第１号）について 

  日程第３ 議案第４３号 阿波市放課後児童クラブ設置及び管理に関する条例の一部 

              改正について 

  日程第４ 議案第４４号 阿波市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定 

              める条例の一部改正について 

  日程第５ 議案第４５号 徳島県市町村総合事務組合を組織する地方公共団体の数の 

              減少に伴う徳島県市町村総合事務組合規約の変更について 

○議長（木村松雄君） 日程第１、議案第４１号平成２７年度阿波市一般会計補正予算
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（第２号）についてから日程第５、議案第４５号徳島県市町村総合事務組合を組織する地

方公共団体の数の減少に伴う徳島県市町村総合事務組合規約の変更についてまでを一括議

題といたします。 

 以上の案件につきましては、所管の常任委員会に付託してありますので、各委員長の報

告を求めます。 

 総務常任委員会委員長森本節弘君。 

○総務常任委員長（森本節弘君） 議長のご指名がございましたので、総務常任委員会の

審査結果と経過についてをご報告申し上げます。 

 本委員会は、去る６月２３日、委員７名が出席して会議を開き、付託されました議案第

４１号平成２７年度阿波市一般会計補正予算（第２号）所管部分について、議案第４５号

徳島県市町村総合事務組合を組織する地方公共団体の数の減少に伴う徳島県市町村総合事

務組合規約の変更についての以上市長提出議案２件について、理事者から詳細な説明を求

め、慎重に審査を行いました。 

 その結果、付託された議案は全て原案のとおり可決すべきものと決定しました。 

 以下、審査の過程でありました質疑の内容の主なものについて、簡単にご報告申し上げ

ます。 

 議案第４１号平成２７年度阿波市一般会計補正予算（第２号）所管部分について、委員

から、財産管理費の工事請負費の６３０万円の内訳について質疑がありました。理事者か

ら、阿波支所のトイレ改修工事費として２６０万円、土成支所のトイレと空調設備の改修

工事費として３７０万円を計上している。トイレの改修については、両支所とも男女それ

ぞれ２器ある和式便器のうち１器を洋式に取りかえ、多目的トイレの洋式便座を洗浄暖房

便座に取りかえる。また、土成支所の空調設備については、２機のうち１機を取りかえ改

修するとの答弁でした。 

 次に、委員から、企画費の市制施行１０周年記念事業実行委員会補助金１，０２５万

４，０００円の内訳について質疑がありました。理事者から、この補助金は１０月２４、

２５日の２日間、阿波市フェスタというイベントを開催するための補助金である。１０周

年記念ということで、市民の心に残るような、五感を使って阿波市を体験するイベントを

庁舎とアエルワを使い、市民の方の協力を得て行う予定である。また、１，０２５万４，

０００円のうち約６００万円はイベント全体の管理運営委託料である。イベントの内容と

しては、とくしま記念オーケストラによるコンサート、中学校音楽部の演奏、吉野川高校
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による押し花・藍染め体験、市民の方々による阿波マルシェ、阿波ベジ、物づくり体験な

どを計画しているとの答弁でした。 

 次に、委員から、電子計算費の社会保障・税番号制度システム整備業務委託料３，９６

６万９，０００円の内容と委託先との契約について質疑がありました。理事者から、国の

仕様の詳細が確定していなかったため、当初予算に計上できなかった厚生労働省対象分の

番号制度導入に伴うパッケージソフトの導入であり、主なものとして生活保護、障害者福

祉、児童福祉、国民健康保険、後期高齢者医療、介護保険、健康管理、国民年金のシステ

ム整備に伴う委託料として３，７１５万２，０００円、総務省関連のシステム整備に伴う

住民基本台帳、団体内統合宛名分の機能追加による委託料が２５１万６，４００円となっ

ている。また、契約については、総務省関連のシステム導入が平成２６年度から行われて

いるため、その業者との随意契約によると思われるとの答弁でした。 

 さらに、委員から、随意契約にすると競争原理が働かず、価格が高止まりになるおそれ

がある。今後、システム機能追加に伴う委託料が発生した場合、価格交渉をしっかり行

い、一般財源の支出を抑えるよう努力してほしいと要望がありました。 

 以上、総務常任委員会の審査結果と経過の報告とさせていただきます。 

○議長（木村松雄君） 以上で総務常任委員会委員長の報告を終わります。 

 ただいまから委員長報告についての質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

            〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 質疑なしと認めます。 

 これで総務常任委員長の報告に対する質疑を終わります。 

 次に、文教厚生常任委員会委員長の報告を求めます。 

 文教厚生常任委員会委員長香西和好君。 

○文教厚生常任委員長（香西和好君） おはようございます。 

 議長の指名がございましたので、文教厚生常任委員会の審査の結果と経過をご報告申し

上げます。 

 本委員会は、去る６月２４日、委員７名が出席して会議を開き、付託されました議案第

４１号平成２７年度阿波市一般会計補正予算（第２号）所管部分について、議案第４２号

平成２７年度阿波市農業集落排水事業特別会計補正予算（第１号）について、議案第４３

号阿波市放課後児童クラブ設置及び管理に関する条例の一部改正について、議案第４４号
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阿波市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部改正について、

以上４議案について、関係部署より詳細な説明を求め、慎重に審査を行いました。 

 その結果、提出議案は全て原案のとおり可決すべきものと決しました。 

 以下、審査の過程でありました質疑の主なものについて簡単にご報告申し上げます。 

 議案第４１号平成２７年度阿波市一般会計補正予算（第２号）所管部分について、教育

委員会関係では、委員から、歳入の笠井図書館基金繰入金７２万６，０００円を特定財源

にして、笠井図書館の空調機器修繕費を計上している。笠井図書館や隣接する笠井福祉セ

ンターなどは、このように補修をしていきつつ、今後の耐久性についてはどのように想定

しているのかとの質疑があり、理事者から、今年度市長部局とあわせて公共の建物につい

ては公共施設マネジメント計画を策定予定である。その中で、特に使用頻度の高い建物に

ついては、できるだけ長くもたせるという方向である。現時点では、建てかえなどは非常

に難しい状況もあると考えているので、長寿命化に向けた取り組みという形で進めていき

たいとの答弁がありました。 

 議案第４２号阿波市農業集落排水事業特別会計補正予算（第１号）では、理事者から、

施設整備委託料１６１万円の増額補正についての詳細な説明があり、柿原東地区における

処理水の水質基準の悪化並びに処理施設機能の低下が見られるため、内閣府の地域再生基

盤強化、汚水処理施設の整備交付金事業の申請を前年度に提出し、このたび事業が認定さ

れた。そのため、計画設計等を早急に提出する必要があり、その調査設計委託料であると

の説明がありました。 

 議案第４３号阿波市放課後児童クラブ設置及び管理に関する条例の一部改正についてで

は、理事者から、平成２８年４月１日から児童館及び児童センターを放課後児童クラブに

移行し、その移行にあわせて、それぞれの児童クラブにより異なっていた名称を統一化す

るとともに、位置を追加するものであるとの説明がありました。委員から、改正条例の別

表１の中に御所の児童クラブが入っていないが、この条例の対象にはならないのかとの質

問があり、理事者から、御所小放課後児童クラブは民間の施設を借りているので、今回の

条例改正には含まれていないとの答弁がありました。 

 さらに、委員から、御所小放課後児童クラブのサービスや保護者の支払い料金について

は、他の放課後児童クラブと同じと理解してよいのかとの質疑があり、理事者からは、御

所小放課後児童クラブも市内統一の料金であり、サービスについても同一であるとの回答

がありました。 
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 以上、文教厚生常任委員会の審査の結果と経過の報告とさせていただきます。 

○議長（木村松雄君） 以上で文教厚生常任委員会委員長の報告を終わります。 

 委員長報告についての質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

            〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 質疑なしと認めます。 

 これで文教厚生常任委員長の報告に対する質疑を終わります。 

 次に、産業建設常任委員会委員長の報告を求めます。 

 産業建設常任委員会委員長樫原伸君。 

○産業建設常任委員長（樫原 伸君） 議長のご指名がございましたので、産業建設常任

委員会の審査結果と経過についてご報告申し上げます。 

 当委員会は、去る６月２５日、委員６名が出席して会議を開き、付託されました議案第

４１号平成２７年度阿波市一般会計補正予算（第２号）についての所管部分の市長提出議

案について、理事者から詳細な説明を求め、慎重に審査を行いました。 

 その結果、付託された議案は原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 以下、審査の過程でありました質疑の内容の主なものについて簡単にご報告申し上げま

す。 

 議案第４１号平成２７年度阿波市一般会計補正予算（第２号）についての所管部分に関

してですが、産業経済部関係では、農業振興費や観光費の予算に関しさまざまな質疑が出

されました。まず、委員から、県単独地域農業振興事業、経営体育成支援事業の事業内容

等を詳しく説明するよう質疑がありました。理事者からは、県単独地域農業振興事業は、

規模の拡大や収益を上げるといった目標値の設定が必要である。機械については、トラク

ターなどの広範囲に使えるものは対象とならない。補助率は１０分の３から１０分の４で

ある。また、上限はあるが、市の上乗せ補助も行っている。経営体育成支援事業は、人・

農地プランに位置づけられた中心的経営体であり、設備投資に対して借り入れを行った場

合に１０分の３を助成するものであるとの答弁がありました。 

 また、委員からは、観光費の工事請負費の詳細について質疑がありました。理事者から

は、工事請負費９，１６９万８，０００円は、土柱遊歩道整備が６００万円、宮川内谷川

公園整備が８，５６９万８，０００円である。公園には、トイレ、あずまや、車が３０台

ほどとめられる駐車場を整備する予定であるとの答弁がありました。 
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 建設部関係では、委託料に関する質疑が多く出されました。 

 委員から、道路新設改良費では、設計監理委託料、分筆登記など委託料が高過ぎるので

はないか。地方道整備事業では、設計監理委託料が高額になっているが、内容は何か。ま

た、家屋補償鑑定委託料が高いのではないかなどの質疑がありました。理事者からは、道

路の設計監理委託料は、県の基準に基づいた積算である。分筆登記委託料についても、対

象筆数に応じた算定額である。地方道整備事業費では、委託業務の内容は橋梁の点検であ

り、橋梁の点検項目は定められている。家屋補償鑑定についても、床面積や建物の構造な

どによって基準があり、それに基づき積算している。今後も、他の団体を参考にするな

ど、より適正な予算計上に努めたいとの答弁がありました。 

 以上、産業建設常任委員会の審査の結果と経過の報告とさせていただきます。 

○議長（木村松雄君） 以上で産業建設常任委員会委員長の報告を終わります。 

 委員長報告についての質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

            〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 質疑なしと認めます。 

 これで産業建設常任委員長の報告に対する質疑を終わります。 

 これより討論に入ります。 

 討論の通告がありませんので、討論を終結いたします。 

 これより採決いたします。 

 議案第４１号から議案第４５号までの計５件について一括して採決いたします。 

 各委員長の報告は可決です。 

 各委員長の報告のとおり決定することにご異議ありませんか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 異議なしと認めます。よって、議案第４１号から議案第４５号ま

での計５件は原案のとおり可決されました。 

            ～～～～～～～～～～～～～～～ 

  日程第６ 徳島県後期高齢者医療広域連合議会の議員選出について 

○議長（木村松雄君） 次に、日程第６、徳島県後期高齢者医療広域連合議会の議員選出

についてを議題といたします。 

 本市選出の徳島県後期高齢者医療広域連合議会の議員、阿波市長野崎國勝君から４月３
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０日付で、広域連合議会議員の辞職願が広域連合議会副議長に提出され、許可されており

ます。 

 後任者の選出依頼が届いております。 

 お諮りいたします。 

 選挙の方法については、地方自治法第１１８条第２項の規定により指名推選といたした

いが、ご異議ございませんか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 異議なしと認めます。よって、選挙の方法は指名推選で行うこと

に決定いたしました。 

 お諮りいたします。 

 指名の方法につきましては、議長が指名することにいたしたいと思いますが、これにご

異議ございませんか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 異議なしと認めます。よって、議長において指名することに決定

いたしました。 

 直ちに指名をいたします。 

 徳島県後期高齢者医療広域連合議会議員は、議長の木村を指名いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただいま指名いたしました議長木村を当選人と定めることにご異議ございませんか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 異議なしと認めます。よって、議長の木村が徳島県後期高齢者医

療広域連合議会議員に当選いたしました。 

 ただいま当選いたしましたので、受諾いたしたいと思います。 

 暫時休憩いたします。 

            午前１０時３１分 休憩 

            午前１０時４７分 再開 

○議長（木村松雄君） 休憩前に引き続き会議を開きます。 

 ただいま市長から追加議案として、お手元に配付のとおり、議案第４６号教育委員会委

員の任命についてから諮問第３号人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについてま

での人事案件４件が提出されました。 
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 お諮りいたします。 

 以上４件を日程に追加し、追加日程第１から追加日程第４を直ちに議題といたしたいと

思いますが、ご異議ありませんか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 異議なしと認めます。よって、そのように決定いたしました。 

            ～～～～～～～～～～～～～～～ 

  追加日程第１ 議案第４６号 教育委員会委員の任命について 

  追加日程第２ 議案第４７号 公平委員会委員の選任について 

  追加日程第３ 諮問第 ２号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて 

  追加日程第４ 諮問第 ３号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて 

○議長（木村松雄君） 追加日程第１、議案第４６号教育委員会委員の任命についてから

追加日程第４、諮問第３号人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについてまでを議

題といたします。 

 理事者の説明を求めます。 

 野崎市長。 

○市長（野崎國勝君） 議長の許可をいただきましたので、本日追加提案いたしておりま

す議案について提案理由の説明を申し上げます。 

 追加提案しております議案は、議案第４６号教育委員会委員の任命についてを含む人事

案件４件であります。 

 最初に、議案第４６号教育委員会委員の任命についてであります。 

 平成２７年６月３０日をもって任期が満了する教育委員会委員の後任につきまして、次

の者を教育委員会委員に任命したいので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭

和３１年６月３０日法律第１６２号）第４条第２項の規定により議会の同意を求めるもの

であります。 

 住所につきましては、阿波市土成町宮川内字広坪７８番地、氏名、庄野憲二、生年月日

は昭和２９年８月２日生まれでございます。 

 庄野氏は、地域住民の信望も厚く、本市の教育行政発展のため教育委員会委員として適

任者であると考えますので、ご同意賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 任期は、平成２７年７月１日から平成３１年６月３０日までの４年間となります。 

 次に、議案第４７号公平委員会委員の選任についてであります。 
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 平成２７年６月３０日をもって任期が満了する公平委員会委員の選任につきまして、次

の者を公平委員会委員に選任いたしたいので、地方公務員法（昭和２５年法律第２６１

号）第９条の２第２項の規定により議会の同意を求めるものであります。 

 住所につきましては、阿波市吉野町西条字原市１２４番地、氏名、後藤紘一、生年月日

は昭和１５年４月１日生まれであります。 

 後藤氏は、人格高潔で見識高く、引き続き公平委員会委員として適任者であると考えま

すので、ご同意賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 任期は、平成２７年７月１日から平成３１年６月３０日までの４年間となります。 

 次に、諮問第２号人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについてであります。 

 平成２７年９月３０日をもって任期が満了する人権擁護委員の後任につきまして、法務

大臣に対し次の者を人権擁護委員の候補者として推薦したいので、人権擁護委員法第６条

第３項の規定により議会の意見を求めるものであります。 

 住所につきましては、阿波市市場町上喜来字大開５３７番地５、氏名、國廣美一、生年

月日は昭和２２年７月３日生まれでございます。 

 國廣氏は、温厚識見高く、広く社会の実情に通じ、人権擁護委員として適格者であると

考えますので、よろしくお願い申し上げます。 

 任期は、平成２７年１０月１日から平成３０年９月３０日までの３年間となります。 

 次に、諮問第３号人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについてであります。 

 平成２７年９月３０日をもって任期が満了する人権擁護委員の後任につきまして、法務

大臣に対し次の者を人権擁護委員の候補者として推薦したいので、人権擁護委員法第６条

第３項の規定により議会の意見を求めるものであります。 

 住所につきましては、阿波市吉野町柿原字原５番地の１、氏名、富樫美穂、生年月日は

昭和２９年５月２５日生まれでございます。 

 富樫氏は、温厚誠実な人柄で、地域住民からの信望も厚く、人権擁護委員として適格者

であると考えますので、よろしくお願い申し上げます。 

 任期は、平成２７年１０月１日から平成３０年９月３０日までの３年間となります。 

 以上、提案理由の説明とさせていただきます。 

議長（木村松雄君） 説明が終わりました。 

 これより追加日程第１、議案第４６号教育委員会委員の任命についての質疑に入りま

す。 
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 質疑はありませんか。 

            〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 質疑なしと認め、質疑を終結いたします。 

 議案第４６号については、会議規則第３７条第３項の規定により委員会の付託を省略い

たしたいと思います。これにご異議ありませんか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 異議なしと認めます。よって、議案第４６号は委員会の付託を省

略することに決定しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論はありませんか。 

            〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 討論なしと認め、討論を終結いたします。 

 これより議案第４６号教育委員会委員の任命についてを採決いたします。 

 本案を原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 異議なしと認めます。よって、議案第４６号は原案のとおり同意

することに決定いたしました。 

 教育委員会委員の入場を許可します。 

            （教育委員会委員 庄野憲二君 入場 午前１０時５５分） 

○議長（木村松雄君） ここで、教育委員会委員に選任されました庄野教育委員のご挨拶

をちょうだいいたしたいと思います。 

 ご登壇をお願いいたします。 

○教育委員（庄野憲二君） ただいまご紹介いただきました阿波市土成町の庄野憲二と申

します。このたびは、阿波市教育委員の選任にご同意いただきまして、まことにありがと

うございます。 

 私自身の阿波市での学校勤務の経験も生かしながら、諸先輩方が発展させてまいりまし

た阿波市の教育に少しでも貢献できますよう、微力ではございますが、精いっぱい努力を

してまいりたいと思っております。皆様方のご指導、ご鞭撻をよろしくお願いいたしまし

て、簡単ではございますが、挨拶とかえさせていただきます。どうぞよろしくお願いいた

します。（拍手） 
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            （教育委員会委員 庄野憲二君 退場 午前１０時５７分） 

○議長（木村松雄君） 次に、議案第４７号公平委員会委員の選任についての質疑に入り

ます。 

 質疑はありませんか。 

            〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 質疑なしと認め、質疑を終結いたします。 

 議案第４７号については、会議規則第３７条第３項の規定により委員会の付託を省略い

たしたいと思います。これにご異議ありませんか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 異議なしと認めます。よって、議案第４７号は委員会の付託を省

略することに決定しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論はありませんか。 

            〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 討論なしと認め、討論を終結いたします。 

 これより議案第４７号公平委員会委員の選任についてを採決いたします。 

 本案を原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 異議なしと認めます。よって、議案第４７号は原案のとおり同意

することに決定いたしました。 

 次に、諮問第２号人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについてを原案のとおり

適任として答申いたしたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 異議なしと認めます。よって、諮問第２号は原案のとおり適任と

して答申することに決定いたしました。 

 次に、諮問第３号人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて原案のとおり適

任として答申いたしたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 異議なしと認めます。よって、諮問第３号は原案のとおり適任と

して答申することに決定いたしました。 
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            ～～～～～～～～～～～～～～～ 

  日程第７ 議員派遣の件 

○議長（木村松雄君） 日程第７、議員派遣の件を議題といたします。 

 地方自治法第１００条第１３項及び会議規則第１６６条の規定に基づき、お手元に配付

のとおり派遣したいと思いますが、これにご異議ありませんか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） 異議なしと認めます。よって、そのように決定いたしました。 

            ～～～～～～～～～～～～～～～ 

  日程第８ 常任委員会及び議会運営委員会の閉会中の継続調査について 

○議長（木村松雄君） 日程第８、常任委員会及び議会運営委員会の閉会中の継続調査に

ついてを議題といたします。 

 お手元に配付しました申出書のとおり、各委員長から閉会中の継続調査の申し出があり

ました。 

 お諮りいたします。 

 委員長の申し出のとおり、閉会中の継続調査とすることにご異議ございませんか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（木村松雄君） ご異議なしと認めます。よって、委員長から申し出のとおり、閉

会中の継続調査とすることに決定いたします。 

 これで本日の日程は全部終了いたしました。 

 閉会に当たり、市長からご挨拶がございます。 

 野崎市長。 

○市長（野崎國勝君） 平成２７年第２回定例会の閉会に当たり、一言ご挨拶を申し上げ

ます。 

 先ほど伝達がございましたが、全国市議会議長会より長年勤続表彰を受けられました、

三浦議員、出口議員、樫原賢二議員、松永議員、感謝状を授与されました木村議長、また

四国市議会議長会より長年勤続表彰を受けられました稲岡議員、三浦議員、香西議員、吉

田正議員におかれましては、長年のご功績に対しまして深く敬意を表しますとともに、心

よりお祝い申し上げます。 

 最初に、何点かご報告したいと思います。 

 まず、自主防災組織の活動についてでありますが、阿波市の連合組織として昨年１０月
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に阿波市の連合組織第１号として林小学校区自主防災組織連合会が設立され、防災減災に

向けた地域活動に積極的に取り組んでいるところであります。 

 このたび、６月７日に御所小学校区自主防災組織連合会が組織され、小学生や保護者、

地域自主防災組織、消防団及び阿波市防災士会、地域の団体等、皆様方が連携した総合防

災訓練が実施されたところであります。 

 大規模災害発生時においては、公助には限界があり、市民みずからの自助を基本に、市

民相互による共助の救助活動が必要不可欠であります。今後、市内小学校区において年次

計画的に連合会組織設立を目指し、防災のかなめである共助がより強固となるよう推進し

てまいりたいと考えております。 

 次に、阿波町農業協同組合野菜集出荷貯蔵施設新設工事起工式についてであります。 

 去る６月１６日、阿波町農業協同組合におきまして、ブロッコリー及びレタスの専用集

出荷貯蔵施設の起工式が挙行されました。この施設は、現在３カ所にある施設を１カ所へ

集約したものでありまして、品質保持のための低温管理機能も備えており、産地間競争力

の強化や生産性の向上、出荷体制の強化を図ることができると考えております。ブロッコ

リー及びレタスの品目につきましては、阿波市が県内有数の生産地であり、農業を基幹産

業とする本市にとりましても、まことに意義深いものがあると考えております。 

 次に、育てよう阿波ベジキッズ育成事業についてであります。 

 子どもたちが地元の野菜や果物に触れ、その魅力や地域の豊かさを知ること、また食の

大切さや感謝の気持ちを学び、友達や家族などに伝えることができる人材を育成するた

め、日本野菜ソムリエ協会が認定するキッズ野菜ソムリエを今年度から２年間かけて２０

０名以上を育成する取り組みを進めております。これまでに、御所小学校や久勝小学校の

２年生を対象に育成イベントを実施し、５０名を超えるキッズ野菜ソムリエが誕生してお

ります。今後、各種イベントを通じた野菜や果物の販売体験、またＰＲ活動を継続的に行

い、農業振興のお手伝いもしていただける予定としております。 

 次に、キャンドルナイト２０１５についてであります。 

 去る６月２０日、土柱自然公園におきまして、吉野川青年会議所主催によるキャンドル

ナイト２０１５～阿波の『たから』に光を灯して～が開催され、市内外から本当に多くの

方が土柱へお越しいただいたところであります。吉野川青年会議所の皆様方におかれまし

ては、明るい豊かな社会の実現に向け、人と人、町と人をつなぐかけ橋となり、地域の特

性を生かした活動に取り組んでおられますことにつきまして、心から敬意と感謝を申し上
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げます。このイベント開催により、土柱の魅力を十分にＰＲできたものと考えておりま

す。 

 次に、行政機関への要望について報告させていただきます。 

 去る６月９日、第８５回全国市長会が開催され、防災対策や地方創生に係る決議と少子

化対策、子育て支援に関する特別提言を採択したところであります。 

 次に、スマートインターチェンジの要望についてであります。 

 去る６月９日、阿波市からスマートインターチェンジ設置に関する要望を国土交通省技

監、道路局長、高速道路課長へそれぞれ行ってまいりました。この要望は、市内を東西に

横切る徳島自動車道の土成脇町インターチェンジ間が四国の高速道路の平野部において最

も長い１８．８キロメートルあり、高速道路へのアクセス向上が大きな課題となっている

ことや今後の地方創生施策の観点から、まちづくりや地方活性化に必要不可欠なため、ス

マートインターチェンジの設置に向けたご支援をお願いしたものであります。 

 さて、今議会は６月４日から開会以来、本日まで２６日間の長期にわたりまして慎重な

ご審議を賜り、提出いたしました各議案等につきまして全て原案どおりご決定をいただ

き、まことにありがとうございました。今議会において賜りました貴重なご意見、ご提言

につきましては十分検討し、今後の市政の運営に生かしてまいりたいと存じます。 

 梅雨空の下、夏が近づいてきますが、議員各位におかれましては、健康には十分にご留

意され、引き続き市政発展のため格別のご支援、ご協力を賜りますよう切にお願い申し上

げまして、閉会に当たりましてのご挨拶とさせていただきます。 

○議長（木村松雄君） これで本日の会議を閉じます。 

 平成２７年第２回阿波市議会定例会を閉会いたします。 

            午前１１時０９分 閉会 
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 上記のとおり会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためにここに署名す

る。 

 

            議     長 

 

            署 名 議 員 

 

            署 名 議 員 



<<
  /ASCII85EncodePages false
  /AllowTransparency false
  /AutoPositionEPSFiles true
  /AutoRotatePages /None
  /Binding /Left
  /CalGrayProfile (Dot Gain 20%)
  /CalRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CalCMYKProfile (U.S. Web Coated \050SWOP\051 v2)
  /sRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CannotEmbedFontPolicy /Warning
  /CompatibilityLevel 1.4
  /CompressObjects /Tags
  /CompressPages true
  /ConvertImagesToIndexed true
  /PassThroughJPEGImages true
  /CreateJobTicket false
  /DefaultRenderingIntent /Default
  /DetectBlends true
  /DetectCurves 0.0000
  /ColorConversionStrategy /CMYK
  /DoThumbnails false
  /EmbedAllFonts true
  /EmbedOpenType false
  /ParseICCProfilesInComments true
  /EmbedJobOptions true
  /DSCReportingLevel 0
  /EmitDSCWarnings false
  /EndPage -1
  /ImageMemory 1048576
  /LockDistillerParams false
  /MaxSubsetPct 100
  /Optimize true
  /OPM 1
  /ParseDSCComments true
  /ParseDSCCommentsForDocInfo true
  /PreserveCopyPage true
  /PreserveDICMYKValues true
  /PreserveEPSInfo true
  /PreserveFlatness true
  /PreserveHalftoneInfo false
  /PreserveOPIComments true
  /PreserveOverprintSettings true
  /StartPage 1
  /SubsetFonts true
  /TransferFunctionInfo /Apply
  /UCRandBGInfo /Preserve
  /UsePrologue false
  /ColorSettingsFile ()
  /AlwaysEmbed [ true
  ]
  /NeverEmbed [ true
  ]
  /AntiAliasColorImages false
  /CropColorImages true
  /ColorImageMinResolution 300
  /ColorImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleColorImages true
  /ColorImageDownsampleType /Bicubic
  /ColorImageResolution 600
  /ColorImageDepth -1
  /ColorImageMinDownsampleDepth 1
  /ColorImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeColorImages true
  /ColorImageFilter /DCTEncode
  /AutoFilterColorImages true
  /ColorImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /ColorACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /ColorImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000ColorACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000ColorImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasGrayImages false
  /CropGrayImages true
  /GrayImageMinResolution 300
  /GrayImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleGrayImages true
  /GrayImageDownsampleType /Bicubic
  /GrayImageResolution 600
  /GrayImageDepth -1
  /GrayImageMinDownsampleDepth 2
  /GrayImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeGrayImages true
  /GrayImageFilter /DCTEncode
  /AutoFilterGrayImages true
  /GrayImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /GrayACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /GrayImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000GrayACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000GrayImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasMonoImages false
  /CropMonoImages true
  /MonoImageMinResolution 1200
  /MonoImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleMonoImages true
  /MonoImageDownsampleType /Bicubic
  /MonoImageResolution 1200
  /MonoImageDepth -1
  /MonoImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeMonoImages true
  /MonoImageFilter /CCITTFaxEncode
  /MonoImageDict <<
    /K -1
  >>
  /AllowPSXObjects false
  /CheckCompliance [
    /None
  ]
  /PDFX1aCheck false
  /PDFX3Check false
  /PDFXCompliantPDFOnly false
  /PDFXNoTrimBoxError true
  /PDFXTrimBoxToMediaBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXSetBleedBoxToMediaBox true
  /PDFXBleedBoxToTrimBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXOutputIntentProfile (None)
  /PDFXOutputConditionIdentifier ()
  /PDFXOutputCondition ()
  /PDFXRegistryName ()
  /PDFXTrapped /False

  /CreateJDFFile false
  /Description <<

    /BGR <>
    /CHS <FEFF4f7f75288fd94e9b8bbe5b9a521b5efa7684002000410064006f006200650020005000440046002065876863900275284e8e9ad88d2891cf76845370524d53705237300260a853ef4ee54f7f75280020004100630072006f0062006100740020548c002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee553ca66f49ad87248672c676562535f00521b5efa768400200050004400460020658768633002>
    /CHT <FEFF4f7f752890194e9b8a2d7f6e5efa7acb7684002000410064006f006200650020005000440046002065874ef69069752865bc9ad854c18cea76845370524d5370523786557406300260a853ef4ee54f7f75280020004100630072006f0062006100740020548c002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee553ca66f49ad87248672c4f86958b555f5df25efa7acb76840020005000440046002065874ef63002>
    /CZE <>
    /DAN <>
    /DEU <>
    /ESP <>
    /ETI <>
    /FRA <>
    /GRE <>

    /HRV (Za stvaranje Adobe PDF dokumenata najpogodnijih za visokokvalitetni ispis prije tiskanja koristite ove postavke.  Stvoreni PDF dokumenti mogu se otvoriti Acrobat i Adobe Reader 5.0 i kasnijim verzijama.)
    /HUN <>
    /ITA <>
    /KOR <FEFFc7740020c124c815c7440020c0acc6a9d558c5ec0020ace0d488c9c80020c2dcd5d80020c778c1c4c5d00020ac00c7a50020c801d569d55c002000410064006f0062006500200050004400460020bb38c11cb97c0020c791c131d569b2c8b2e4002e0020c774b807ac8c0020c791c131b41c00200050004400460020bb38c11cb2940020004100630072006f0062006100740020bc0f002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e00300020c774c0c1c5d0c11c0020c5f40020c2180020c788c2b5b2c8b2e4002e>
    /LTH <>
    /LVI <>
    /NLD (Gebruik deze instellingen om Adobe PDF-documenten te maken die zijn geoptimaliseerd voor prepress-afdrukken van hoge kwaliteit. De gemaakte PDF-documenten kunnen worden geopend met Acrobat en Adobe Reader 5.0 en hoger.)
    /NOR <>
    /POL <>
    /PTB <>
    /RUM <>
    /RUS <>
    /SKY <>
    /SLV <>
    /SUO <>
    /SVE <>
    /TUR <>
    /UKR <>
    /ENU (Use these settings to create Adobe PDF documents best suited for high-quality prepress printing.  Created PDF documents can be opened with Acrobat and Adobe Reader 5.0 and later.)
    /JPN <FEFF9ad854c18cea306a30d730ea30d730ec30b951fa529b7528002000410064006f0062006500200050004400460020658766f8306e4f5c6210306b4f7f75283057307e305930023053306e8a2d5b9a30674f5c62103055308c305f0020005000440046002030d530a130a430eb306f3001004100630072006f0062006100740020304a30883073002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee5964d3067958b304f30533068304c3067304d307e305930023053306e8a2d5b9a306b306f30d530a930f330c8306e57cb30818fbc307f304c5fc59808306730593002>
  >>
  /Namespace [
    (Adobe)
    (Common)
    (1.0)
  ]
  /OtherNamespaces [
    <<
      /AsReaderSpreads false
      /CropImagesToFrames true
      /ErrorControl /WarnAndContinue
      /FlattenerIgnoreSpreadOverrides false
      /IncludeGuidesGrids false
      /IncludeNonPrinting false
      /IncludeSlug false
      /Namespace [
        (Adobe)
        (InDesign)
        (4.0)
      ]
      /OmitPlacedBitmaps false
      /OmitPlacedEPS false
      /OmitPlacedPDF false
      /SimulateOverprint /Legacy
    >>
    <<
      /AddBleedMarks false
      /AddColorBars false
      /AddCropMarks false
      /AddPageInfo false
      /AddRegMarks false
      /ConvertColors /ConvertToCMYK
      /DestinationProfileName ()
      /DestinationProfileSelector /DocumentCMYK
      /Downsample16BitImages true
      /FlattenerPreset <<
        /PresetSelector /MediumResolution
      >>
      /FormElements false
      /GenerateStructure false
      /IncludeBookmarks false
      /IncludeHyperlinks false
      /IncludeInteractive false
      /IncludeLayers false
      /IncludeProfiles false
      /MultimediaHandling /UseObjectSettings
      /Namespace [
        (Adobe)
        (CreativeSuite)
        (2.0)
      ]
      /PDFXOutputIntentProfileSelector /DocumentCMYK
      /PreserveEditing true
      /UntaggedCMYKHandling /LeaveUntagged
      /UntaggedRGBHandling /UseDocumentProfile
      /UseDocumentBleed false
    >>
  ]
>> setdistillerparams
<<
  /HWResolution [2400 2400]
  /PageSize [612.000 792.000]
>> setpagedevice


